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Chers membres de la SIMS, Chers membres du conseil d'administration, 
 
Cela fait déjà une dizaine d'année que je suis membre de la SIMS et que je m'investis dans cette société autant 
que possible.  
Je suis un orateur régulier de la FMC, du congrès du mois de juin, des ateliers d'échographie et des actualités en 
imagerie interventionnelle. Je participe régulièrement en tant qu’auteur au Gel Contact.  
J'ai également organisé les ateliers d'échographie de septembre 2017 à Giens et j’aurai le privilège d’organiser 
ceux de septembre 2024 à Aix en Provence.  
Récemment j’ai intégré le comité d'organisation de la Journée d'Actualité en Échographie qui se déroulera en 
décembre 2024 et pour laquelle nous sommes déjà actifs.  
 
L'exercice de mon métier de radiologue ostéoarticulaire est pour moi indissociable de cette implication. En effet, 
cette société me permet de progresser, d'échanger, de transmettre et de préserver ma passion pour ce beau 
métier.  
Depuis 10 ans, je me suis lié d'amitié avec un certain nombre d'entre vous et c'est toujours un plaisir de vous 
revoir lors des différentes manifestations de la SIMS. La rencontre d'autres radiologues et spécialistes est 
également toujours très intéressante et enrichissante.  
 
Pour l'ensemble de ces raisons, je désire continuer à m'impliquer dans cette société et c'est ainsi que je voudrais 
déposer ma candidature au conseil d'administration pour cette élection. J'espère que celle-ci pourra aboutir.  
 
 
 
Je vous prie de croire en l'expression de mes sentiments les meilleurs.  
 
 
 
Docteur Antoine Ponsot 
 


